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1 Alexandra  

Coletti (ski alpin)

« Depuis mon arrivée, tout

ne fut pas de tout repos ici,

avec parfois quelques 

épisodes « chaotiques ». 

On a pris nos marques, 

avec patience, en cher-

chant aussi à s’adapter au

mieux. »

1 Olivier  

Jenot (ski alpin)

« Les Russes ne nous ont

pas déçus !

L’organisation est gran-

diose. Les pistes sont 

magnifiques et celle 

de vitesse est vraiment très

belle. Je pense que ça va

être très sympa. »

1 Arnaud  

Alessandria (ski alpin)

« Au niveau du ski en lui-

même,  je dirais que ça 

ressemble aux autres

épreuves. L’ambiance au

village olympique est en

revanche tout simplement

extraordinaire. Elle ne 

se retrouve pas ailleurs. »

Des Jeux plein les yeux
1 Patrice Servelle  

(bob à 2)

« Tout se passe vraiment

pour le mieux. Le climat 

est aussi de la partie.

Aucun nuage à l’horizon

donc avec aussi des gens

(bénévoles) très gentils et

un staff autour de nous

vraiment au top. »

1 Sébastien 

Gattuso (bob à 2)

« Je connais bien - sans pré-

tention - l’ambiance des

Jeux qui risque aussi de

trop vous prendre et de

vous fatiguer. J’ai donc 

décidé d’arriver à Sotchi 

ce lundi, pour être ainsi le

plus performant le jour J. »

1 Rudy Rinaldi 

(remplaçant - bob à 2)

« Je ne suis que rempla-

çant, mais je suis très

content d’être là. Je ne

serai pas en compétition,

c’est un regret. J’ai quand

même pris part aux entraî-

nements. Vivre tout cela

sera très enrichissant. »
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